

<就活日誌> 2010/02/01

就職先 小山市役所

<就活スケジュール>

- 2年生冬頃** 漠然と地方公務員に興味を持ち出す
具体的な行動は何もせず
- 3年生秋頃** 地元の市役所（小山市、宇都宮市）を受験することに決める
公務員試験に落ちた場合の進路に悩む...公務員浪人をするか民間企業に就職するか とりあえず不安なので就活サイトに登録してみる
- 3年生12月** 公務員試験に落ちた時のために民間企業も県内に絞って就活することに決める
この頃から公務員試験の勉強に本格的に取り組みだした
- 3年生1月** はじめて合同企業説明会に参加してみるが、興味のある企業がほとんど見つからず、民間での就職活動に不安を感じる...
- 3年生2月** 自分を見つめなおすことにし、自己分析を行った(自分史を作ることから始めた)
民間企業の就活は特にせず...
- 3年生3月** はじめて会社説明会(地元の新聞社)に参加する
就活生たちと話をして刺激を受ける
- 4年生4月** はじめて民間企業の採用試験を受ける なにも準備していない割にはうまくいき最終までいったが落とされる
- 4年生5月** **市役所採用試験スタート!**
宇都宮市1次試験受験(受験者数の多さに圧倒される...) 合格
- 4年生6月** 宇都宮市2次試験受験 合格
民間はやはり興味があるところがなく、1,2箇所受ける程度

4年生 7月 医科大学(事務職員)から内定をもらう 公務員試験が落ちた場合の就職先をここにすることに決める 民間企業の就活終了

4年生 8月 宇都宮市 3次試験受験 不合格!
すごくショックだった...かなり落ち込み、宇都宮に足を踏み入れることすら嫌になる
数日後立ち直り、気持ちを切り替えて小山市の試験に向け対策に取り組む

4年生 9月 小山市 1次試験受験 合格

4年生 10月 小山市 2次試験(最終)受験 合格!!
医科大学の内定は辞退し小山市役所を就職先に決める

こうして私の就職活動は幕を閉じたのでした

< 就活を振り返ってみて反省点... >

もちろん振り返ってみると反省すべき点はいくつかあります...
後輩の皆さんは同じ失敗をしないよう参考にしてください!

とにかく行動を起こすのが遅すぎた

進路を地方公務員に絞っていたわけだから、もっとはやくから勉強すべきだったと思います。言い訳ばかりならば、努力を怠っていました...自己分析を始めるのも遅かったため、就活をしながら自分自身が分からなくなり悩むといったこともありました。

民間企業をもっと分析し積極的に受けるべきだった

民間企業の就活は市役所に落ちたときの保険としか考えていませんでした。「とりあえずなるべく県内で受ければどこでもいいか」という気持ちだったので、当然やる気も出ませんでした。もっと積極的に受けていれば新しい自分にも出会えたし、同じ民間企業を就活している人との交流もあったと思います。

油断が多かった

「なんとかなるだろう」と油断していた面接は結構失敗しました。意外と「やばい! どうしよう」と焦っていた面接に限ってうまくいったりして...と、いつも私の予想と逆に進むことばかりでした。常に油断せずしっかり準備して望む姿勢が、私には足りませんでした。

<ポイント>

就活をしたといっても私が受けたのは、企業2社、団体職員1、大学職員1、地方公務員2の計6つのみです。経験が豊富ではないので偉そうなことはいえませんが、私が思う就活のポイントを最後にまとめていきたいと思います。

就活は自分を見つめ直せるいいチャンス

就活を終えてみて、こんなにも自分を見つめ直したことは今までなかったなぁと感じます。自分の良い所や悪い所、この性格はどういった過程を経て形成されたのかなど自分を改めて知ると同時に、自分を支えてくれた周りの人のありがたみを実感することができました。気づかなかった自分の面を知ったりして、結構楽しいものです。

失敗があるからこそ成功にたどりつける

志望していた企業に落とされたりするとかなりへこむものです... (大好きだった人にあっさり振られた感じ、自分自身を否定された感じ)。でも失敗こそ成長するチャンスだと思います。なぜ落とされたのかしっかり分析し、落とされた企業を見返すくらいの姿勢が必要だと思います。私も宇都宮市が不合格だったときはかなり落ち込みましたが、今となってはあのとき落ちて正解だったとも思います。悔しさをばねに頑張ることができました。

とにかく自信をもって挑むべし

これはすごく大切なことだと思います。自分の力や信念を信じきること。自信のない人は面接を受けてもそれが原因でうまくいかないと思います。自信がある人って表情や態度に出るんですよね。落とされたりしても「私を落とすなんて馬鹿な企業だわ」くらいの姿勢でいいと思います (行き過ぎには注意ですが...)

結局は自分との戦い

結局就活は自分との戦いです。自分の欠点をいかに見抜け次に生かしていけるか、自分を心から信じきれるか。周りと比べたりする必要はあまりないと思います。就活は自分の将来のために行うものですし、その責任はもちろん自分自身にあります。最後まで諦めず、自分に打ち勝ってください!!